

126 élèves ont fait la rentrée à l'école Saint-Joseph à Luc

Ce jeudi 1^{er} septembre, après un bel été ensoleillé, la cloche de l'école Saint-Joseph à Luc a bien retenti pour donner le départ d'une nouvelle année scolaire. Ce sont 126 élèves au total qui ont repris le chemin de cette belle école de village.

L'équipe enseignante était très heureuse de retrouver ces petits écoliers et d'accueillir les nombreuses nouvelles familles, ce qui ne fait que confirmer le dynamisme de l'établissement. L'équipe a le souci non seulement de conduire les élèves vers la réussite mais aussi de leur permettre de développer leurs talents, vivre la fraternité, construire leur personne, grandir en humanité. L'objectif étant l'épanouissement de tous les enfants.

Pot de rentrée le 16 septembre
Concernant l'organisation pédagogique, cette année l'école fonctionnera sur six classes le matin et cinq classes l'après-midi avec comme enseignantes



Les effectifs de l'école confirment la bonne dynamique de la ville.

Valérie Cros Vialaret et Audrey Tayac pour les classes de TPS/PS/MS, Bénédicte Estivals pour les GS/CP, Audrey Tayac et Sylvie Terral pour les CE1. L'école accueille une nouvelle enseignante Rosine Lavabre qui

assurera la classe des CE2, les matinées. Armelle Frugère les aura en charge les après-midi ainsi que les niveaux CM1, et Cécilia Rosier assurera les cours au CM2.

Pour plus de renseignements ou information concernant l'établissement, Mme Terral Sylvie, directrice de l'établissement se

tient à votre disposition. Vous pouvez la contacter au 05 65 71 46 74.

Dans un esprit de convivialité et afin de faire connaissance avec les nouvelles familles, l'Association des Parents d'élèves organise un pot de rentrée et de bienvenue le vendredi 16 septembre après l'école.